

«NATIXIS AM FUNDS»
Société d'investissement à capital variable
Domicilio social: 80, route d'Esch, L-1470 Luxemburgo
Gran Ducado de Luxemburgo
Inscrita en el Registro Mercantil de Luxemburgo con el n.º B 177 509

NOTIFICACIÓN DEL SITIO WEB A LOS ACCIONISTAS DE NATIXIS AM FUNDS

Por la presente, se informa a los accionistas de Natixis AM Funds (en adelante, la «**SICAV**») de los siguientes cambios fundamentales del folleto de la SICAV (el «**Folleto**»).

Los términos que aparecen en mayúscula en esta notificación tendrán el significado que se les ha otorgado en el Folleto.

1. Retirada de la etiqueta ISR

La etiqueta ISR francesa reforzará sus requisitos con la introducción de una nueva versión, la versión 3, que entrará en vigor el 1 de enero de 2025.

En la actualidad, se acogen a la etiqueta ISR francesa los siguientes subfondos:

- Ostrum SRI Credit Short Duration
- Ostrum SRI Euro Aggregate
- Ostrum SRI Global Subordinated Debt
- Ostrum SRI Total Return Sovereign
- Ostrum SRI Europe MinVol Equity
- Ostrum SRI Global MinVol Equity.

(en conjunto, los «**Subfondos**»)

El Consejo ha acordado no cambiar el proceso de inversión ni la política de inversión actuales de los Subfondos; por ende, estos no se ajustarán a los requisitos de la versión 3 de la etiqueta ISR francesa.

Si bien la Gestora de Inversiones seguirá cumpliendo con las limitaciones relativas a la gestión que impone la versión 2 de la etiqueta, los Subfondos dejarán de considerarse aptos para acogerse a esta distinción a partir del 1 de enero de 2025.

Dicho esto, la política de inversión de los Subfondos (incluidas las características medioambientales y sociales promovidas, el porcentaje de inversiones sostenibles y la política de exclusión) permanecerá sin cambios, según lo dispuesto en los anexos del SFDR.

Por consiguiente, la actualización no tiene ninguna repercusión en la forma en que se gestionan actualmente los Subfondos, ni afecta a su política de inversión ni al nivel de las comisiones aplicables.

2. Actualización de los anexos del SFDR

Los anexos del SFDR de Ostrum SRI Total Return Sovereign, Ostrum SRI Credit Short Duration, Ostrum Euro Inflation, Ostrum SRI Euro Aggregate, Ostrum Total Return Credit, Ostrum SRI Global Subordinated Debt y Ostrum Fixed Income Multi Strategies se modificarán para aclarar que el efectivo

no invertido se incluye en el porcentaje recogido en la sección «n.º 2 Otras», en el cuadro relativo a la asignación de activos que figura en la pregunta «¿Cuál es la asignación de activos prevista para este producto financiero?».

Las actualizaciones anteriormente mencionadas surtirán efecto a partir del 1 de enero de 2025.

Los documentos de datos fundamentales (DDF) y el Folleto pueden obtenerse de forma gratuita:

- En el domicilio social de Natixis Investment Managers International:

43 avenue Pierre Mendès France

75013 Paris, Francia

Estos documentos se enviarán a su atención en el plazo de una semana a partir de la recepción de la solicitud por escrito; o

- en la página web www.im.natixis.com

Luxemburgo, **24 de diciembre de 2024**

El Consejo